A la venta los forfaits de las estaciones de FGC en promoción y con subidas de precio puntuales



Si quieres esquiar en las estaciones de FGC con ventajas y a precios especiales, hay tiempo hasta el 26 de noviembre.

Hasta el 26 de noviembre, el pase para esquiar en las pistas de todo el grupo cuesta de 690 euros; La Molina 574, Ski Pallars (Espot, Port Ainé y Tavascan) 404 euros; Ripollès (Vallter 2000 y Vall de Núria) 361 y el de Boí Taüll 450 euros.

Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC) ha puesto a la venta, en promoción hasta el 27 de noviembre y con descuentos de hasta el 20 por ciento sobre el PVP, sus forfaits de temporada de esquí 2023-24 para el conjunto de todas las estaciones de montaña del grupo, así como los de cada una de ellas.

El pase que permite esquiar indistintamente en las estaciones de esquí alpino de FGC (La Molina, Vallter 2000, Vall de Núria, Espot, Port Ainé, Boí Taüll y Tavascan), casi 200 kilómetros de pistas, además de Mancomunitat Tot Nòrdic, tiene un precio de 690 euros (adulto).

Tras dos años de subidas consecutivas, esta vez el forfait de temporada de FGC no sufre ningún incremento y se queda en los 690 euros (pase adulto) del

22-23. También se mantiene el precio del pase de La Molina (574 euros) en promoción.

Sin embargo, sufren aumentos los forfaits del resto de las estaciones, que varían desde 8 a 30 euros.

Ski Pallars (Espot, Port Ainé y Tavascan) cuesta ahora en promoción 404 euros (396 el año pasado); Ripollès (Vallter 2000 y Vall de Núria 361 euros (343 el año pasado) y el de Boí Taüll 450 euros (420 el año pasado).

También sube el forfait de temporada FGC Skimo, que permite la práctica de esta modalidad de esquí, ofreciendo el acceso diario ilimitado a 21 circuitos de esquí de montaña y con dos subidas diarias de remonte mecánico incluida. Su precio para el invierno 23-24 es de 160 euros (150 la pasada temporada).

Como es habitual y con el objetivo de premiar la fidelidad a los usuarios que adquieran forfait de temporada, FGC incluye con la compra de los pases una amplia selección de ventajas, entre las que destacan la gratuidad para viajar con los trenes cremallera de Montserrat y de Núria, un forfait de día de regalo para las demás estaciones de montaña del grupo no incluidas en el forfait del titular y una bonificación del 50% para la compra de forfaits de día en las estaciones de FGC.

A todos estos incentivos en productos y servicios propios de FGC se añaden más descuentos en otros establecimientos colaboradores en torno a las estaciones (alojamiento, restaurantes, centros de actividades).

Además, las familias podrán obtener descuentos adicionales a los de compra anticipada de hasta el 20% por la compra conjunta de tres o más unidades de forfait. Con ello, FGC reafirma su apuesta por el turismo y el fomento de la práctica de los deportes de invierno con el público familiar.

El Forfait FGC Turisme incluye, además, todas las ventajas de los otros forfaits y un 50% de descuento en el Bikepark o en el telecabina de La Molina durante el verano 2024 para el titular del forfait y un acompañante.

Estos precios corresponden al pase de adulto, pero hay un gran abanico de posibilidades, con tarifas distintas, para disfrutar de los dominios esquiables de Ferrocarrils (forfaits para domingos, laborables, veteranos I y II, infantiles, monoparentales, packs familiares...). Todos ellos se pueden consultar y comprar en la web de FGC Turisme.

Otros forfaits con ventajas

Coincidiendo con la puesta a la venta de los forfaits de temporada, ya está disponible la venta anticipada de productos exclusivos online. Con la promoción

de forfaits de uso nominal de varios días válidos para cualquier día de libre elección de la temporada de invierno 23-24.

Disponibles en La Molina con el forfait 4x3, que permite esquiar cuatro días en la estación de la Cerdanya durante toda la temporada por sólo 35,25 euros al día (precio aplicable a adultos adquiriendo tres forfaits de día), suponiendo un descuento del 25 %.

En Vallter con la promoción 10x8, donde con la compra de ocho forfaits de día, la estación regala dos. Estos productos permiten al esquiador ocasional pero fiel a la estación gozar de un precio bonificado. Esta promoción será válida para compras realizadas hasta el 26 de noviembre.

Club Pirineo365, la comunidad de los amantes de la montaña

FGC Turisme apuesta este invierno por el desarrollo de su comunidad de usuarios de las estaciones, el Club Pirineu365. Los miembros del Club podrán acceder a ofertas exclusivas por compra de productos FGC, recibirán invitaciones a jornadas para miembros, podrán participar en sorteos y tendrán una interfaz personal como miembros del club donde podrán gestionar sus compras e información personal.

Para registrarse bastará con aceptarlo en el proceso de compra de forfaits u otros productos en las tiendas online de las estaciones a través de la web pirineu365.cat.